

TUI Blue Berawa Bali Hotel Milik Anak Negeri Siap Hadir di Canggu Bali

Suhendi - BANTEN.JURNALBIROKRASI.COM

Nov 16, 2024 - 06:39



BALI - PT. Bali Ria International, dengan bangga mengumumkan pembukaan TUI Blue Berawa Hotel and Villas yang berlokasi di Berawa Canggu BALI. Ini akan menjadi proyek hotel dan villa mewah berbintang 5 pertama di Bali yang dikembangkan oleh PT. Bali Ria Internasional dibawah Brand TUI GROUP yang dimana adalah Perusahaan Tour & Travel Terbesar di Dunia.

Hotel dan vila ini merupakan bagian dari kompleks gaya hidup avant -garde The

Luc, dikembangkan dan dibangun di atas lahan lebih dari 1 hektar, tepat di tengah lokasi terbaik di Canggu dengan jarak hanya 50 meter dari stasiun MRT bawah tanah yang akan segera dibangun.

TUI Blue Berawa Hotel and Villas sendiri menonjol sebagai hotel berbintang 5 yang asri dan hijau tepat di jantung atraksi yang memukau dan jalan-jalan yang ramai di Berawa Canggu BALI, hanya berjarak 500 meter berjalan kaki ke Pantai Berawa, Atlas BeachClub dan FINNS BeachClub, klub pantai paling Terbesar didunia dan Paling Terbaik didunia.

Menampilkan 119 kamar dan suite yang ditata apik serta 14 villa mewah, TUI Blue Berawa Hotel and Villas akan dibuka secara resmi untuk menyambut tamu mulai 13 Desember 2024.

Di saat yang bersamaan, The Luc berkolaborasi secara eksklusif dengan brand kuliner paling ternama yaitu Monsieur Spoon, GAB's dan THE RR Chocolate.



Anthon Hilman selaku CEO PT Bali Ria International/The Luc menyampaikan TUI Blue Hotel Berawa Bali diperkirakan dibuka pada Desember 2024. Kompleks perhotelan dan vila ini akan dilengkapi dengan berbagai fasilitas lengkap demi kenyamanan para tamu.

"Jadi ada kolaborasi The Luc dengan brand besar terkenal. Salah satunya para wisatawan disambut desain unggulan The RR Chocolate di lobi. Ini adalah merek coklat super premium, terbaik dan paling terkenal di Indonesia," ungkap Anthon kepada media di Bali, Kamis (14/11).

Monsieur Spoon adalah Kafe Roti Perancis yang dimulai pada tahun 2012. Berbasis di tempat yang paling banyak dikunjungi di Bali, Monsieur Spoon menyajikan beragam kue kering buatan tangan, kue, roti buatan tangan, dan hidangan gurih yang menggoda dalam lingkungan yang santai dan ramah.

Menurutnya, kolaborasi antara The Luc dan TUI Group dalam proyek hotel dan vila ini akan menghasilkan Momentum terbaik bagi wisatawan mendapatkan pengalaman terbaik selama di Bali. Pihaknya mengusung konsep 'One Stop Lifestyle Destination & Experience' dalam mengembangkan kompleks hotel dan vila di kawasan Berawa, atau wisata Cangu secara umum.

Lebih lanjut kata Anthon, The Luc juga menjalin kolaborasi dengan merek-merek ternama dan terkenal, bahkan unggulan di Bali. Di antaranya Monsieur Spoon, GAB's Restaurant, merek fashion mewah asli Indonesia Uluwatu Lace, Kori Restaurant, Coco Lite Premium, Pia Agung, merk fashion Luzige, hingga The ArcOne.



"Di dalamnya terdapat kolaborasi antara esensi desain arsitektur yang unik dari keaslian Bali. Konsep alam yang hijau, persawahan yang asli dan alami. Lokasinya sangat strategis. visi wisata: memberikan pengalaman akomodasi terbaik dan terlengkap di Bali," tegasnya.

GastroBar GABS, dengan keunggulan kulinernya selama lebih dari 50 tahun, Chef Gabriel terus berinovasi, menciptakan hidangan segar dan dipersonalisasi setiap hari. Menu paling Specialnya yaitu : NO MENU. Chef Gabriel adalah Chef Ternama dan Sangat Terkenal di dunia terutama untuk High End Profile sebagai Private Chef. Artis dunia dan Tokoh-tokoh Dunia sampai dengan President USA.

The RR Chocolate adalah perusahaan Super Premium coklat, Variasi Ekklusif Coklat dan minuman mewah yang berbasis Coklat paling terkenal di Indonesia. THE RR CHOCOLATE menampung tim pembuat coklat dan variasinya dari berbagai negara yang menggunakan keterampilan, R&D Modern, Perkebunan

Khusus Coklat, untuk membuat dan menyelesaikan rangkaian coklat premium terbaik & lezat dengan Hati dan Inspirasi.

Mengutamakan keramahtamahan BALI dan Budaya BALI, TUI Blue Berawa Hotel and Resort berdedikasi untuk memberikan kenyamanan dan kemudahan, selaras dengan tren perjalanan global dan kearifan lokal BALI yang mendunia.

Dikelola di bawah TUI Group, sebuah perusahaan rekreasi, perjalanan, dan pariwisata multinasional yang berbasis di Jerman dan lebih dari 100 Negara, lebih dari 35Juta anggota, hotel ini menandai TUI Blue Hotel bintang 5 pertama di Indonesia.



Menjaga momentum ke depan, PT Bali Ria International telah menandatangani MoU dengan TUI Blue Hotels pada bulan Oktober 2024, untuk mengembangkan dan mengoperasikan 30 villa di Wilayah Munduk - Bali Utara, di bawah merek mewah grup The Mora. Brand Tertinggi dan ternama dari Group TUI .

Mengambil inspirasi dari lingkungan sekitar, masing-masing villa di The Mora - Munduk Project akan menjadi tempat untuk kembali ke alam yang dikurasi dengan cermat, dengan perpaduan arsitektur otentik, desain kontemporer, dan kearifan lokal, semuanya digabungkan untuk menciptakan tempat perlindungan yang akan membuat Anda rindu untuk kehilangan diri sendiri didalamnya. ini akan Menjadikan BALI tujuan International Kelas Dunia.

The Mora adalah eksklusif luxury brand, dimiliki dan dioperasikan oleh TUI Blue Hotels, dengan The Mora Zanzibar sebagai andalannya saat ini. Penandatanganan MoU proyek Munduk - Bali Utara, akan menandai dimulainya pengembangan properti andalan The Mora yang pertama di Asia.

(Hendi)